



Nous ne nous trompons pas de cible !

A SUD-Rail, notre seul adversaire est la direction !

A la différence d'autres, nous ne salissons aucun militant de quelque OS que ce soit, et ne bavons sur personne (*d'autres seraient bien inspirés d'en faire autant*) !

Par contre, SUD-Rail continuera de rétablir la vérité à chaque fois que des mensonges seront véhiculés car **être honnêtes vis à vis des cheminots est un principe incontournable pour SUD-Rail.**

On peut avoir des désaccords de fond ou de stratégie, sans que cela soit un problème, c'est même plutôt sain et ça s'appelle la pluralité syndicale. **Dans le syndicalisme aussi, ce ne doit pas être la dictature de la pensée unique !**

Le seul objectif qui compte pour SUD-Rail, c'est de défendre au mieux les intérêts des cheminots !

Tous les militants SUD-Rail ne s'investissent et donnent de leur énergie et de leur temps que dans cette logique-là !

Alors que tout le monde en fasse autant, et les cheminots s'en porteront mieux !